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９月１６日（金） 本日は高等部が、昨日のボッチャ大会での活
躍報告会を帰りのＨＲで行いました。大会の役員でもあった上野先
生から、成績発表、校長の話の後に、高等部主事の東尾先生から「勝
ったことも嬉しいけど、皆良く相手チームとの交流を大切にしてい
た事は大変素晴らしい事だった。」という話がありました。思い出
に残るボッチャ大会でした。
＊ ＊ ＊
９月２６日（月） いよいよ本日より中学部三年生の修学旅行です。この日のために中学

部三年生も先生方も着々と準備を重ねてきました。今回は私も団長で参加、と
ても楽しみです。２３日(金)には、中学部１・２年生による「い
ってらっしゃい会」もあり、三年生の顔写真が入っ
たお見送りポスターが披露されました。
さて、朝の集合で体調チェックと

日程チェックもしっかりとやってス
タートです。菜の花観光のバスが、

お迎えです。手を振る皆に見送られて出発！
最初は羽田空港の第１ターミナル、国際

線です。ここは外国人観光客向けに江戸の街並みが施設内に
作られています。飛行機の着陸を見たり、シュミレーション

を体験したり、街並みを散策したり、
再現された日本橋を渡ったりしました。
なぜか？吉野家の牛丼の昼食後、一路
今夜の宿、サンルートプラザ
ホテルへ。ディズニーランド

近くの海が見えるホテルです。
記念撮影後、それぞれ部屋へ。今年の中学部
の修学旅行は、日程をゆったりと作っている
ので、ちっとも慌てず、早めの入浴、夕食です。部屋に戻る前にホ
テルのディズニーショップで、もうお土産を買い

こむ生徒もいて、思い思いに楽しんでいました。体調を崩す生徒もなく、
順調に夜が更けました。

９月２７日（火） さあ、今日は一日ディズニーランドです。ホテル
とランドを結ぶバスもミッキー仕様、気分が高鳴ります。皆何となく笑

顔になるのは、やっぱり魔法？入場後は
班別行動。私の班は、最初にジャングル
クルーズ！機関車に乗ったり、パレード
を見たり、食事をして…いい加減疲れた
頃、一度ホテルへ。今晩は、夕食入浴後
にまた再度入場して、エレクトリカル
・パレードを見ます♪！！
今晩のパレードを見に行く

のに生徒の体調が大丈夫か、
夕食時に見守るのは、今回同
行をお願いしている齋藤医師

です｡生徒たちをいつも温かく見守ってくださいます｡本当にありがとうございます。(次へ)



（前ページより続き）
さて、今回一番のお楽しみ、夜のパレード見物。

残念ながら昼間の疲れが残る一名が先生と一緒に
ホテル待機となりました。再び、バスに乗りラン
ドへ出発です。園内のパレード
コースはもう人だかりでいっぱ
いです。夜のワクワク感と一緒
になって、皆ソワソワしていま
す。一瞬、真っ暗になり、大き
な音楽と共にパレードが始まり

ました。一番前の特別席、皆大興奮で楽しんでいました。やっぱり間近で
見ると迫力がありますね。夢が覚めるように２０分余りのショーが終わり
ました。退場者で出入り口もバス停も駅方面は、大混雑です。相談の結果、
数人はバス乗車に並び、他の車いすの生徒と教員は徒歩２０分ほどホテル
まで夜道を行くことにしました。遠くに葛西臨海公園の大観覧車が見える
道をテクテク。ちょうど、夜風も心地よい散歩となりました。

９月２８日（水） もう最終日です。昨日のホテル待機の生徒も、今日
は元気に起床できました。良かったです。今日は再び東
京へ、江戸東京博物館です。ここも班ごとの行動です。私の班は、武田先
生の発案でボランティアガイドについてもらう事
にしました。入館して最初に渡るのが、日本橋で
す。羽田にもありましたが、こちらは実物大の復
元…やっぱり大きい、迫力が違います。その後、
ガイドさんの案内で一つ一つ歴史をたどっていき
ました。でも、途中で集合時間も間近となり、お

別れに…。
今日のお昼は、両国という場所柄、ちゃんこ鍋です。

「華の舞」という総武線の電車のガード下のお店で
す。お店の前で看板から顔を出して「ハイ！チーズ」
で写真を撮りました。店内には、本物の土俵があっ
て、土俵への「女子禁制」の張り紙がしてありまし

た。のんびりと食事を楽しんだ後、さあ学校へ。道路の渋滞もな
く予定より早く学校へ着きました。そのため、一度教室に落ち着
いて体調確認後、保護者の方のお迎えを待つことができました。
皆無事に帰ることができ、良かったですね。学年の先生方もお疲
れ様でした。

＊ ＊ ＊
９月２９日（木） 今日は船橋市の子ども記者になっている高等部の生徒から、インタビ

ューを受ける約束をしていました。約束の時間に校長室をノックして担任の先生とやってき
ました。「船橋夏見特別支援学校のどんなところが好きですか？」という質問
には、「生徒会や美化委員会、夏見祭実行委員会等、生徒たちが自分たちで学
校を良くしようと頑張っているところです。」と答えました。二人で握手した
写真も撮ってもらいましたので、そのうちどこかに載ると思います。（すいま
せん。詳しく聞き忘れました。）
また、以前夏に書いた全国特別支援学校作品展には、本校からは高等部３

年の N 君の書道作品が選ばれました。力強い「幸福」の文字です。千葉県代
表として展示される予定です。


